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Reunião Ordinária da Comissão de Ética

DATA LOCAL HORÁRIO

10 de março de 2022  Google Meet -
Videoconferência

10h

Pauta da Reunião

1. Aprovação da ata da reunião anterior; 

2. Análise e aprovação do Plano de Trabalho;

3. Sugestões de integrantes.

Participantes
- Desembargador Lorival Ferreira dos Santos; 

- Magistrado Manoel Luiz Costa Penido; 

- Servidora Iara Cristina Gomes;

- Servidora Lara de Paula Jorge; 

- Servidor Carlos Eduardo Buzan Larica;

- Servidor Jose Antonio de Oliveira; 

- Servidor Sergio de Oliveira Cordeiro. 

-  Servidor Luiz Henrique de Freitas Pereira

Convidados -
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O Exmo. Desembargador Lorival Ferreira dos Santos, Presidente da Comissão de Ética,
cumprimentou a todos e deu início à reunião. Justificou a ausência da servidora Paula
Toniatti, Representante da Secretaria de Gestão de Pessoas e integrante da Comissão,
fazendo-se ser representada pelo servidor Luiz Henrique de Freitas Pereira.

Em ato posterior, o servidor Carlos Eduardo Buzan Larica, Secretário da Comissão, fez
a leitura da minuta da ata da sessão anterior, ocorrida no dia 3 de fevereiro do corrente
ano. Após a leitura, o documento foi aprovado em sua íntegra.

A Servidora  Iara Cristina Gomes, Representante da Assessoria de Gestão Estratégica,
apresentou  um  Plano  de  Ação  para  a  identificação  de  possíveis  iniciativas  e
operacionalização dos dispositivos constantes no Código de Ética do Tribunal.

O Exmo. Desembargador Lorival Ferreira dos Santos propôs que no momento da posse
o servidor recebesse, fisicamente, o Código de Ética. A Servidora Lara de Paula Jorge,
Representante da Escola Judicial, colocou a Escola Judicial à disposição para que, em
um segundo momento, no Curso de Formação Inicial,  fosse desenvolvido o tema. A
Servidora   Iara  Cristina  Gomes  ainda  lembrou  da  importância  da  formalização  do
compromisso de respeitar o Código de Ética da Instituição. O servidor Luiz Henrique de
Freitas Pereira se prontificou a elaborar o respectivo termo.

Para os servidores já atuantes no Tribunal,  o Servidor  Carlos Eduardo Buzan Larica
sugeriu  palestras  anuais  sobre  Ética  com  a  publicização  do  ato  normativo  deste
Regional.  Sugeriu  duas  possíveis  datas:  a  semana  do  dia  23  de  fevereiro,  Dia
Internacional da Ética, ou a semana do dia 02 de maio, Dia Nacional da Ética. Optou-se
pela  sexta-feira  da semana do dia  02 de maio,  exceção dada ao corrente  ano,  em
função da proximidade e da falta de datas. Como instrumento de divulgação, utilizar-se-
ão banners e cartões com curtas mensagens.

O  Exmo.  Magistrado  Manoel  Luiz  Costa  Penido  ressaltou  a  necessidade  de
disseminação  em  todos  os  setores,  que  o  processo  não  seja  apenas  totalizante,
envolvendo todos os atores, mas continuado, persistindo ao longo do tempo. O Exmo.
Desembargador Lorival Ferreira dos Santos enfatizou a necessidade de reuniões acerca
do tema entre os mais diversos setores do Tribunal.  

O servidor  Jose  Antonio  de Oliveira  lembrou dos  cursos anuais  dos gestores,  e  da
importância de incluir a abordagem do assunto ora tratado. O servidor  Carlos Eduardo
Buzan Larica sugeriu a menção ao Código. O Exmo. Desembargador Lorival Ferreira
dos Santos, por sua vez, esclarece que sempre que se for falar de ética, deverá se fazer
menção ao Código e à Comissão.
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O Exmo. Desembargador Lorival Ferreira dos Santos deixou claro que se tratam de
ações preventivas.

Discutiu-se, então, acerca dos valores considerados fora dos padrões éticos. Definiu-se
por  elaborar  estudos  com  a  finalidade  de  subsidiar  a  Presidência  para  eventual
publicação de Portaria. 

Estabeleceu-se,  ainda,  a  periodicidade  da  reunião,  sendo  mensal  em  um  primeiro
momento e, em momento posterior, de acordo com a necessidade.

Por fim, enfatizou-se a importância e a urgência na construção de uma página para a
exposição dos assuntos e das políticas tratadas por esta Comissão, utilizando-se, aqui,
do  labor  /  experiência  da  Assessoria  de  Gestão  Estratégica,  e  a  possibilidade  de
sugestões pelos integrantes pelo aplicativo Whatsapp para a formação das próximas
pautas. 

A próxima reunião ficou agendada para o próximo dia 5 de maio de 2022, às 10h.

APROVAÇÃO DA ATA

Divulgada por e-mail em 03/05/2022

Considerada aprovada em 05/05/2022
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